

OPINI PUBLIK

Karya Bakti TNI Koramil 0824/01 Patrang Lakukan Bersih-bersih Saluran Pembuangan Air, Mitigasi Bencana banjir

Siswandi - JEMBER.OPINIPUBLIK.ID

Oct 23, 2023 - 11:38



JEMBER – Karya Bakti TNI dengan sasaran bersih-bersih kalai atau saluran pembuangan air dilakukan di Jl. Manggar Kelurahan Gebang Kecamatan Patrang Kabupaten Jember, dalam mengantisipasi bencana banjir atau mitigasi bencana banjir dilingkungan pemukiman warga.



Karya Bakti melibatkan Personel Koramil 0824/01 Patrang dipimpin Danramil Kapten Inf Hendro Nurdin Saiful, Camat Patrang Joni Nurcahyono, Lurah Gebang Teguh Kurniawan masing-masing beserta anggotanya dan masyarakat sekitar 25 orang.

Kegiatan yang dilaksanakan pada Senin 23/10/2023 tersebut, dengan sasaran pembersihan saluran pembuangan air sepanjang 1000 meter, dari sampah, rerumputan liar maupun endapan pasir yang mengakibatkan pendangkalan saluran.

Lurah Gebang Teguh Kurniawan saat kami wawancarai menyampaikan, saya sangat berterima kasih kepada Camat Patrang bersama Danramil yang telah melaksanakan kegiatan Karya Bakti TNI di wilayah kami ini, dengan sasaran pembersihan saluran pembuangan air.



Hal ini tentunya sebagai langkah antisipasi menjelang musim penghujan, agar tidak terjadi banjir dilingkungan pemukiman warga, dengan menjamin kelancaran saluran pembuangan airnya.

Terima kasih kepada semua pihak yang telah terlibat dalam Karya Bakti TNI pembersihan saluran pembuangan air ini, semoga ihtikar kita dicatat sebagai amal ibadah dan kita semua selamat dari berbagai bencana, Ujar Lurah Gebang.

Danramil 0824/01 Patrang Kapten Inf Hendro Nurdin Saiful dalam wawancaranya menyampaikan, bahwa kegiatan ini sebagai bagian dari mitigasi bencana banjir, kita mengajak dan mengedukasi masyarakat untuk ikut berperan aktif menjaga kebersihan saluran pembuangan air, dengan membuang sampah pada tempatnya. Ujarnya.



Menyikapi hal tersebut Dandim 0824/Jember Letkol Inf Rahmat Cahyo Dinarso dalam konfirmasi menyampaikan, bahwa saya sangat mengapresiasi koraborasi Muspika dalam bersama-sama melaksanakan karya bakti ini, demikian halnya kepada masyarakat, saya menyampaikan terima kasih yang sebesar-besarnya. Jalas Dandim 0824/Jember. (Siswandi)